

estipulo a promover el arraigo, potencia
o del ex- la identidad y vocación del territorio.



Vecinos de Olivar recibieron atención Odontológica por alumnos de la USS

Estudiantes de la Universidad San Sebastián realizaron un Voluntariado de Invierno en Olivar, en donde hubo atención odontológica para los vecinos y vecinas de la comuna. Las atenciones se realizaron en dependencias del Liceo Juan Hoppe Gantz, donde los estudiantes también realizaron algunas obras de remodelación del establecimiento educacional.

La alcaldesa de Olivar, María Estrella Montero, agradeció la gestión de la Universidad y desatacó los beneficios para los vecinos de la comuna. "Agradecemos lo realizado por cada uno de los alumnos que llegaron a atender a nuestra comunidad. Siempre serán bienvenidos y los esperamos con los brazos abiertos", señaló la alcaldesa.